

Ressort: Auto/Motor

Über plant in Deutschland Einsatz von Fahrradfahrern

Berlin, 02.08.2016, 07:00 Uhr

GDN - Der Mobilitätsdienst Uber will für seinen geplanten Lieferservice in Deutschland auch Fahrrad- und Moped-Fahrer einsetzen. Das eigentlich auf die Vermittlung von Autofahrten spezialisierte US-Unternehmen plant derzeit den Einstieg in das Geschäft mit Essenslieferungen.

"Zusätzlich zu unseren Fahrer-Partnern werden wir eventuell Fahrrad- oder Moped-Kuriere einsetzen", sagte Deutschland-Chef Christoph Weigler der "Welt". "Um die Fahrer besser auszulasten, planen wir, lokale Restaurants anzubinden und Essen liefern zu lassen." Weigler bestätigte, dass in zwei deutschen Städten Lieferdienste geplant sind. "Einen genauen Starttermin für den Dienst Uber Eats in Berlin und München gibt es aber noch nicht", sagte er. Der Markt der Lieferdienste, die Mahlzeiten bei Restaurants abholen und zum Kunden nach Hause bringen, ist hart umkämpft. Unternehmen wie Foodora und Deliveroo setzen dabei häufig auf den Transport durch Fahrradfahrer, Uber könnte diesem Beispiel folgen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76127/uber-plant-in-deutschland-einsatz-von-fahrradfahrern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com